

ABSTRAK

Muntashir M. 2023. Kinerja Pendamping Desa Dalam Pembangunan Infrastruktur Jalan Desa Taulo Kecamatan Alla Kabupaten Enrekang (dibimbing oleh Ansyari Mone dan Ahmad Taufik)

Penelitian ini bertujuan untuk Kinerja Pendamping Desa Dalam Pembangunan Infrastruktur Desa Taulo Kec Alla Kabupaten Enrekang. Penelitian ini menggunakan jenis penelitian kualitatif deskriptif .Adapun Teknik pengumpulan data pada penelitian ini wawancara,observasi, dan dokumentasi. Sumber data pada penelitian ini yaitu data primer dan data sekunder. Informan pada penelitian ini berjumlah 5 orang.

Hasil penelitian ini menunjukkan .1) Kinerja Pendamping Desa Dalam Pembangunan Infrastruktur Desa Taulo Kec Alla Kabupaten Enrekang. Produktivitas Kinerja Pendamping Desa Dalam Pembangunan Infrastruktur Desa Taulo berjalan sesuai dengan indikator produktifitas dapat dilihat dari proses pembangunan yang telah dilakukan secara keseluruhan. kualitas pelayanan yaitu kualitas kinerja dari pendamping desa dalam pembangunan infrastruktur kualitas pelayanan yang diberikan kepada masyarakat sesuai dengan harapan masyarakat desa dengan mendengarkan serta melibatkan masyarakat dalam berbagai program yang dibuat oleh pemerintah desa.responsivitas Kinerja Pendamping Desa Dalam Pembangunan Infrastruktur Desa Taulo memberikan pelayanan dengan menanggapi keluhan masyarakat yang ditindak lanjuti melalui di adakannya rapat sampai pada proses pelaksanaannya untuk mencapai responsibilitas yang tinggi ini diperlukan pekerjaan baik dan teratur sesuai dengan prinsip administrasi yang benar dan tepat dalam sebuah birokrasi pemerintahan . kuntabilitas Kinerja Pendamping Desa Dalam Pembangunan Infrastruktur Desa Taulo bertanggung jawab dalam mendampingi masyarakat dalam pembangunan infrastruktur dapat dilihat dari beberapa pembangunan yang telah di laksanakan yang berjalan dengan baik.2) Fator penghambat dan faktor pendukung Kinerja Pendamping Desa Dalam Pembangunan Infrastruktur Desa Taulo Kec Alla Kabupaten Enrekang Adapun faktor penghambat kinnerja pendamping Desa Taulo yaitu kualitas dan kuantitas dari pendamping desa sedangkan faktor pendukung pada kinnerja pendamping Desa Taulo yaitu partisipasi masyarakat serta sarana dan prasana di Desa Taulo.

Kata Kunci : Kinerja, Pendamping Desa ,Infrastruktur